

Amplían plazo para postular a fondos de SERCOTEC en regiones afectadas por el sistema frontal

Atendiendo a la emergencia climática registrada en la zona centro sur del país, el Servicio de Cooperación Técnica, dependiente del Ministerio de Economía, anunció la ampliación del plazo para postular a dos de sus fondos concursables en las regiones afectadas por el sistema frontal.

Se trata del Capital Abeja Emprende y el programa Desarrollo de Ferias Libres, los que aplazarán en más de una semana el cierre de sus convocatorias en las regiones de Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble y Biobío.

Anuncio Patrocinado

“Como servicio no queremos que esta lamentable emergencia prive a las emprendedoras y a las agrupaciones de feriantes de poder postular a estos programas de apoyo. En los últimos días pudimos conocer sus preocupaciones ante la posibilidad de no lograr postular a estos fondos y esperamos que este plazo adicional les entregue algo de tranquilidad en medio de la catástrofe que han enfrentado”, dijo la gerenta general de Sercotec, Cecilia Schröder.

En el caso del Capital Abeja, que entrega un subsidio de \$3,5 millones para promover la creación de negocios liderados por mujeres, su plazo de postulación en las seis regiones afectadas se extendió hasta el próximo jueves 6 de julio.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Amplían plazo para postular a fondos de SERCOTEC en regiones afectadas por el sistema frontal

Por su parte, para el fondo Desarrollo de Ferias Libres, que otorga un subsidio de hasta \$30 millones para el desarrollo integral de estos espacios a lo largo del país, la convocatoria en los sectores mencionados aplazó su cierre hasta el viernes 14 de julio.

En el resto del país, ambas convocatorias mantendrán sus fechas originales de cierre.

Para los dos programas las postulaciones se realizan en www.sercotec.cl. Sin embargo, las personas interesadas que presenten problemas de conectividad podrán acudir presencialmente a los Puntos Mipe y a los Centros de Negocios Sercotec disponibles en sus regiones, donde se les brindará soporte para realizar la postulación.



Amplían plazo para postular a fondos de SERCOTEC en regiones afectadas por el sistema frontal



y tú, ¿qué opinas?